

Permanecer fiel

Descripción

Mateo 24:9-21

Jesús hace referencia al libro de Daniel en los versículos de hoy. Este fue un tiempo en que el pueblo de Dios estaba en el exilio en Babilonia. Los babilonios eran enemigos particularmente despiadados, que no solo secuestraron a muchos de los judíos, sino que también profanaron el templo, quemaron la tierra para que las cosechas no crecieran, masacraron a la gente, entre otros horrores. Ser exiliado de casa entre un enemigo tan feroz probablemente fue angustioso.

Son estas horribles imágenes las que Jesús parece estar trayendo a la mente. Sin embargo, sería insensato pensar solo en los horrores de aquellos días. Cuando los oyentes escucharon la conexión con Daniel, también se habrán acordado de Daniel mismo y su fidelidad a Dios en medio de increíbles dificultades y, en última instancia, la fidelidad de Dios a Daniel.

Esta referencia es un recordatorio para los oyentes de Jesús: Independientemente de las dificultades que vendrán, ellos y nosotros debemos permanecer fieles a Dios, porque Dios seguirá siendo fiel a ellos y a nosotros.

Autor: Robbie Cansler

Fecha de creación

2024/08/09